

Rundschreiben des Bezirksvorsitzenden

Liebe Sportfreunde,

die Bezirkseinzelschaften der Erwachsenen stehen kurz bevor und es häufen sich die Anfragen wie der Bezirk mit der am 26. Oktober 2010 veröffentlichten neuen Bayerischen Rangliste (TTRL) und den Aussagen im BTTV-NEWSLETTER 42-2010 umgeht, in dem steht:

- Die zuletzt im Januar eingefrorenen Leistungsklassen nach bisherigem Schema verlieren ab sofort ihre Gültigkeit.
- Sämtliche Turniere im BTTV, auch bereits die in 2 Wochen stattfindenden Bezirkseinzelschaften, finden in Leistungsklassen mit TTR-Bezug statt (WO A 9.1 a).
- In der kommenden Woche wird die Bayerische Tischtennis-Rangliste (TTRL) des Datums 1.9.2010 veröffentlicht, die Bezugspunkt für die Turniere im Zeitraum 1.10.2010 bis 31.12.2010 (WO C 1.1 a) ist.

Der Bezirksvorstand hat einstimmig beschlossen, dass die Bezirkseinzelschaften auf jeden Fall nach den alten Einstufungen gespielt werden.

Wer unser System der KEM und BEM logisch durchdenkt, wird schnell nachvollziehen können, dass es in diesem besonderen Fall gar keine andere Lösung geben kann, als von der Vorgabe der WO abzuweichen. D.h. ein Spieler, der bei der Kreis-EM nach alter Einstufung C-Klasse gespielt hat, muss natürlich die Möglichkeit haben im Falle seiner Qualifikation auch die Bezirks-EM und die darauf folgende ByEM in der C-Klasse zu spielen, selbst wenn er nun nach der neuen TTRL in der B-Klasse eingestuft ist. Diese Ausnahmeregelung gilt selbstverständlich nur für die besondere Situation im Bezirk Unterfranken und nur noch für die Bezirks-EM und die Bay-EM der B-C-D-Klasse 2010. Privatturniere vor und nach Weihnachten sind auf jeden Fall in den Leistungsklassen zu absolvieren, die in der aktuell gültigen TTRL vom 26.10. mit Stichtag 01.09. ausgeworfen sind. Die nächste TTRL erscheint bereits zum 01.12. und stellt dann auch die Grundlage für die Mannschaftsaufstellung in der Rückrunde dar. Aber dies ist ein Thema, über das Steffen Rothe bereits an anderer Stelle (Mannschaftssport) informiert hat.

Die neue TTRL bildet aufgrund einer etwas anderen Grundeinstufung natürlich nicht die alte Einstufung 1:1 ab, dies war auch nicht das Ziel der Verantwortlichen im Vorstand Sport. Insbesondere auf den Schnittstellen B zu C und C zu D gibt es viele Höhereinstufungen. Dies kann natürlich zum nächsten Stichtag schon wieder ganz anders aussehen. So können z.B. Spieler wie Mohamed Zayyan und Steffen Klein (beide MSP), die knapp über der 1650-Grenze liegen, am 01.12. bereits wieder der B-Klasse angehören, je nachdem welche Ergebnisse sie in der Vorrunde erspielen. Die Einstufung eines Spielers oder einer Spielerin kann sich in Zukunft also durchaus alle Vierteljahr ändern. Maßgeblich für die persönliche Einstufung bei einem Turnier ist immer der Stichtag, der in der Ausschreibung angegeben ist. So wird für die nächstjährigen KEM und BEM dann der Stichtag der 1.9.2011 sein. Jeder Spieler hat dann die Pflicht sich rechtzeitig auf der BTTV-Homepage zu informieren, wo er eingestuft ist, damit er auch in der korrekten Leistungsklasse meldet und spielt.

Ich hoffe diese Informationen reichen zunächst aus.

Falls es doch noch Fragen dazu gibt, dann stehe ich natürlich gerne zur Verfügung.

Dann bleibt mir nur noch allen Teilnehmern bei den Bezirkseinzelschaften viel Erfolg zu wünschen.

Wir sehen uns in Bad Königshofen.

Mit sportlichen Grüßen

Joachim Car

PS: Es ist ausdrücklich gewünscht, dass dieses Rundschreiben von den Kreisen schnell verbreitet wird (an alle Vereine und die betroffenen Spieler).